

Afterwork solidaire à la Citadelle

2 projets soutenus grâce à la générosité du personnel!

- 9 juillet 2025 -

Jeudi 26 juin, les 4.100 collaborateurs de l'hôpital de la Citadelle étaient invités à venir fêter l'arrivée de l'été en sirotant un verre et en mangeant quelques grillades, le tout préparé par le « Coteau Fourchette », le service cuisine de l'hôpital. Un moment convivial qui a aussi servi les bonnes causes : deux projets solidaires seront financièrement soutenus.

Il y a plusieurs semaines, un appel original étant lancé auprès de tous les services de la Citadelle : candidater avec un projet solidaire, en faveur des patients, qui pourrait être potentiellement soutenu financièrement ... grâce aux bénéfices réalisés lors d'un Afterwork de début d'été.

« Une dizaine de projets nous sont parvenus », explique Sylvianne Portugaels, directeur général de l'hôpital, « et parmi eux, deux ont particulièrement retenu notre attention : l'achat de jouets durables pour la crèche La Mirabelle (dépendant de la Citadelle), et la constitution d'une équipe d'handisport par le CRMN (Centre de Référence des Maladies Neuromusculaires), ce qui suppose l'achat de matériel adapté ».

Pour financer ces projets, le personnel a donc été invité à venir fêter le début d'été lors d'un Afterwork solidaire organisé fin juin : boissons estivales, grillades au barbecue, camembert chaud, tongs et bermuda, musique d'ambiance, ... Tous les bénéfices étant reversés aux projets sélectionnés.

Au final, quelque 2.000 euros de bénéfices ont été récoltés : ils serviront donc à la crèche et au CRMN pour des projets qui font sens : « C'est cela, l'esprit Cita », conclut Sylvianne Portugaels, « se permettre des temps de pause et de décompression en équipe, tout en permettant la concrétisation de projets qui nous viennent du cœur ».





A gauche, des représentantes de La Mirabelle. A droite, du CRMN.